

Sanfte Medizin für eine neue Zeit



Der Mensch ist ein geistiges Geschöpf, daher ist Heilung durch den Geist möglich. Geistiges Heilen arbeitet und beschäftigt sich nicht mit Anatomie, Symptomatiken oder unvorteilhaften Zuständen, bekämpft nicht Altes und befundet nicht.

Geistiges Heilen arbeitet ganzheitlich immer an der Gesundheit (nie an der Krankheit), am feinstofflichen Körper des Menschen oder Systemen, um Neues zu schaffen. Es werden Türen geöffnet, durch welche jeder selber gehen darf. Geistiges Heilen stärkt die Kraft im Menschen und ist Impulsgeber für das Bewusstsein, welches Heilung und Harmonie auslöst. Geistiges Heilen hat zum Ziel, Menschen an den Strom des Lebens anzuschließen, damit die Lebenskraft ungehindert im Körper fließt. Inneres Wachstum verknüpft mit geistigen Errungenschaften stellen sich von alleine ein, wenn wir regelmäßig geistige Übungen praktizieren.

Negative Zustände werden als niedrige Schwingung bezeichnet. Kapseln sich lebendige Organismen von der Natur, vom Leben vom Netzwerk der Schöpfung ab, kommt es langfristig zu Störungen im System. Über die Wieder-Verbindung mit dem Strom des Lebens regenerieren sich Systeme.

Ich vermittele aufspannende und humorvolle Weise, wie wir unser volles Potential in der Neuen Zeit entfalten und verankern können, damit die Kraft der Liebe fließen kann. Es wird anhand vieler praktischer Anwendungsbeispiele aus dem Alltagsleben bewusst gemacht, wie unmittelbar unser Geist wirkt.

Aus meiner täglich gelebten Praxis verknüpfe ich in verständlicher Weise: Die **Lehren der Essener, Medizinisches Qi Gong** und **Geistiges Heilen**, um die Bedeutung der Lebenskraft und des Geistes greifbar und nachvollziehbar zu machen.

Ich zeige, wie wir die Kräfte der Natur, der Seele und des Geistes nutzen und aufnehmen, wie gezielt an jeden Punkt unseres Körpers lenken können. Wie wir Energie an Personen, Tiere und Pflanzen übertragen.

Ich verwende gerne Gleichnisse und Schriften aus dem Neuen Testament, um Verständnis und Zusammenhänge für Themen des eigenen Lebens nutzbar zu machen.

In meinem Buch „Seelenblüten“, Sanfte Medizin für eine neue Zeit, teile ich meine Erfahrung mit Geistiger Heilung.

Gerne zeige ich bei Vorträgen Live Demovorführungen „Geistiges Heilen“ an Freiwilligen, damit Besucher hautnah miterleben und sich jeder ein klares Bild machen kann, wie unmittelbar unser Geist wirkt.

Liebe und Kraft wünsche ich dir von ganzem Herzen Norbert